

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Kutzhof

26. Juni 2019

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohnern die Möglichkeit, Fragen an die Ortsratsmitglieder, den Ortsvorsteher und die Verwaltung zu stellen.

Herr Dieter Haßdenteufel vom Karnevalsverein Kutzhof meldet sich zu Wort.

Er möchte den Ortsrat darüber informieren, dass er bei Herrn Endres von der Gemeindeverwaltung vorgesprochen hat bezüglich des Raumes in der Schule, welcher dem Verein zur Lagerung zugesagt worden war. Der Raum sei jedoch vom Jugendclub Kutzhof, welcher den Raum zuvor nutze, noch immer nicht geräumt worden.

Herr Jakob verspricht eine zeitnahe Klärung des Sachverhaltes und Herr Woll und Herr Meisberger schlagen vor, sich die Situation vor Ort anzuschauen und dem Jugendclub mitzuteilen, dass der Raum freizugeben ist.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 17:40 Uhr.